

L'Imprimerie à l'École au Congrès du S. N. à Paris

Notre exposition a retrouvé, au congrès du S.N. sa place d'il y a deux ans.

Et les congressistes l'ont visitée avec le même intérêt.

En outre du matériel et des documents habituels, elle comportait nos nouvelles réalisations. Nous avons fait une très large part à l'affichage.

Quelques remarques seulement : 1° Ce sont généralement les jeunes qui s'intéressent à nos techniques et surtout les auditeurs qui sont venus au congrès, passionnés du fait syndical et pédagogique ; 2° Ceux-là sollicitent des démonstrations pratiques : manie-ment des composteurs, caractères et presse ; réalisation d'un cliché d'il-lustration, etc... ; 3° une grande pro-portion de « maternelles » et « enfan-tines » qui demandent des renseigne-ments. Apprendre à lire avec l'impri-merie est une véritable séduction pour elles ; 4° Cependant la grande majori-té des visiteurs s'intéresse primordia-lement à nos publications. On reste li-braire au S.N. Dans ce sens, les fasci-cules de la Bibliothèque de travail rec-ueillent une faveur particulière ; puis, nos *Extraits* et enfin *La Gerbe*. Beaucoup d'abonnements et de vente au numéro. Bonne clientèle sur le che-min de la collaboration et de la con-tribution ; 5° A noter enfin, à la suite des événements de l'année, l'accueil sympathique reçu.

ALZIARY.

